

## Nasyiatul Aisyiah Purworejo Bentuk Advokasi Perempuan

Minggu, 22-05-2016

**Purworejo** - Meningkatnya angka kekerasan dan pelecehan seksual terhadap perempuan yang terjadi di Indonesia belakangan ini, mendapat tanggapan kritis dari Pengurus Daerah Nasyiatul Aisyiah (PDNA) Purworejo dengan merencanakan agenda advokasi secara preventif dan kuratif. Agenda tersebut dimaksudkan untuk meminimalisir terjadinya kekerasan bagi perempuan khususnya di Purworejo.

"Kita akan menggalakkan program PASHMINA (Pelayanan Remaja Sehat Milik Nasyiatul 'Aisyiyah) dan mendirikan rumah aduan bagi korban," kata Nur Ngazizah Ketua Umum PDNA Purworejo.

Nur Ngazizah juga akan mendorong semua unsur pimpinan dan anggota Muhammadiyah daerah Purworejo untuk mengaktifkan kembali Pengurus Cabang NA Purworejo yang vakum.

"Kehadiran PCNA dan komunitas NA di Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) mutlak diperlukan untuk mendorong peran-peran advokasi," tambah Ngazizah.

Gagasan menggalakkan program PASHIMA ini diawali dengan pertemuan antara PDNA dengan PCNA yang bertempat di PantiAsuhan Yatim Muhammadiyah (PAMY) Purworejo (17/5/2016).

Pertemuan tersebut dihadiri dari beragam kelompok usia dan profesi. Beberapa diantaranya adalah mahasiswa Universitas Muhammadiyah Purworejo, guru dan karyawan putri dari AUM, serta lulusan SMA/SMK Muhammadiyah yang ada di Purworejo.

"Harapannya silaturahmi, komunikasi, dan koordinasi antar pimpinan, yang ada di intern cabang dan daerah dapat terjalin dengan baik. Sehingga program kerja yang telah disusun dapat berjalan dengan baik dan sinergis," papar Siti Chusnul Khotimah, pengurus NA Purworejo.

Chusnul juga mengatakan dengan pertemuan tersebut diharapkan bisa memotivasi kader NA agar lebih aktif lagi di persyarikatan.

"Harapannya ini menjadi kekuatan pendukung perjuangan dakwah NA. Kita putri Aisyiyah ini bisa menjadi satu dan dapat melangkah bersama," ungkap Chusnul.

Pertemuan lanjutan rencananya akan digelar di setiap cabang seperti, Kutoarjo, Bagelen, Pituruh, Purwodadi, dan Banyurip serta beberapa cabang yang lain yang ada di lingkup Kabupaten Purworejo. (abey)

Kontributor : Andi Mahfuri

Redaktur : Lutsfi Siswanto